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L'anno duemilasedici , il giorno ,ventitre- del mese di .............fn.aggio........,..,., alle ore 17.18

nella sala delle adunanze Comiliari, pr€vio eaaurimento delle formalilà prescritte dal vigente Regolamento del

Consiglio Comunale, si è riunito il CONSIGLIO COMUNALE in via 9,f4!':!?fi! in adunanza ....p!r_p-b_1i9i...

di ..........,.,..,p.lTt!1................ convocazione, sotto la Presidenza delSig. Aw. Fabrizio Fenante

con I'assistenza del Segretario Genèrale Dott.

Aff inizio dell'argomento in oggetto alle ore 1719

appr€sso indicati :

Carlo Casalino

risultano pr€senti o assenti i Consiglieri Comunali come

18) Tolomeo Tiziana x
191 Lovecchio Pietro x

20) Loconte Giovanni x

2l) Capone Luciana x
22\ Lauro.a FEncesco x

23) Briguglio Domenico x
24) Cirillo Luigi x

25) Lops llichele x
26) Di Lemia Luisa x
27) ena Rafiaella x
28) Lapi Nicola x

29) Conado Giuseppe x

30) De Toma Pasquale x
3l ) Lima Raimondo x

32) Procacci Cataldo x

33) Cinquepalmi Maria Grazia x

l) Bottaro Amedeo x

2) Florio Antonio x
3) Papagni Antonella x

4) Laurora Carlo x

5) Tomasicchio Emanuele x

6) Ferrante FabrÉio x
7) Laurora Tommaso x

8ì Avantario Carlo x

9) Cormlo Patrizia x

l0) Marinaro Giacomo x
I l) De Laurentis Oomenico x

12) Ventura Nicola x

13) Nenna Marina x
14) Amoruso Leo x

15) Baresi Anna Maria x
16) DiTondo Diego x

171 Zitoli Francesca x

Totale pre€enti n. Totale assenù n-



Il Presidente Ferrante esegue l'appello nominale alle ore 16.34 ed ar.'endo accertato la
presenza in aula di n.1l Consiglieri (Papagni - Fenante - Amoruso - Banesi - Di Tondo -
Lovecchio - Loconte - Di Lemia - Corrado - Lima - Procacci) e l'assenza di n.22 Consiglieri
compreso il Sindaco (Florio - Laurora C. - Tomasicchio - Laurora T. - Avantario - Cormio -
Marinaro - De Laurentis Ventura - Nenna - ZitoIi - Tolomeo - Capone - Laurora F.sco -
Briguglio - Cirillo - Lops - Merra - Lapi De Toma - Cinquepalmi). ai sensi dell'art.42. comma 2
del Regolamento di Consiglio Comunale, riferisce di dover rinnor.are I'appello in attesa di
raggiungere il numero dei consiglieri per la legalità della riunione.

Quindi. alle ore 17,18, il Presidente, eseguito nuovamente I'appello nominale ed accertata
la presenza in aula di n.29 Consiglieri e I'assenza di n.4 Consiglieri. compreso il Sindaco. dichiara
aperta la seduta.

Viene dato atto che sono presenti gli Assessori Ciliento, Bologna, Capone, De Michele.
Lignola. Distaso, D'Agostino e Di Gregorio.

Viene dato atto. inoltre, che sono presenti la Dirigente lu Area dott.ssa C. Navach ed il
Dirigente Area Urbanistica Ing. G. Di Bari.

Il Presidente riferisce che il Sindaco raggiungerà i lavori nel corso della seduta.

Dichiarata aperta la discussione per gli interventi preliminari, chiede ed ottiene la parola la
Consigtiera Di Lernia. come da allegata resocontazione dattiloscritta.

Viene dato atto che enlra in aula il Consigliere Briguglio (ore 17,24) per cui i presenti sono

JU.

Quindi inten'engono i Consiglieri Cormio - Lima - Procacci - Barresi - Merra -
Tomasicchio; come da allegata resocontazione dattiloscritta.

Viene dato atto che entra in aula il Consigliere De Laurentis (ore 17,55) per cui i presenti

sono3l.

La discussione preliminare prosegue con gli inten'enti dei Consiglieri Marinaro - Papagni

-Capone-DeToma-Corrado-Florio-Cinquepalmi-Briguglio-Avantario-Lops,come
da allegata resocontazione dattiloscritta

In replica a quanto riler-ato ed esplicitato dai Consiglieri, inten engono gli Assessori

Lignola - Capone - Bologna - I)e Michele: come da resocontazione datliloscritta allegata.

Viene dato atto che si sono allontanati dall'aula i Consiglieri Cormio - Nenna - Briguglio -
Cirillo - Lops - Lapi - Corrado; per cui i presenti passano da31 a24.

AP,'ad



Consiglio Comunale di Trani
23 maggio 2016

INTERVENTI PRELIMINARI

FXRRANTE FABRIZIO - Presiclente

Allora, Consiglieri in aula che si procede al primo appello.

BOTTARO AMEDEO
FLORIO ANTONIO
PAPAGNI ANTONELLA.

I-A.I,RORA CARLO
TOMMASICCHIO EMANTIXLE
FERRANTE FABRIZIO
LAIJRORA TOMMASO
AVANTARIO CARLO

CORMIO PATRIZIA
MARINAROGIACOMO
DE I"q.URXNTIS DOMENICO
VENTURANICOLq,
NENNAMARINA
AMORUSO LEO

BARRXSI ANNA MARIA
DITONDODIEGO
ZITOLI FRANCESCA
TOLOMEO TIZIANA
LOVECCHIO PIETRO

LOCONTEGIOVANM
CAPONE LUCIANA
LATJRORA FRANCESCO

BRIGUGLIO DOMENICO
CIRILLO LUIGI
LOPS MICHELE
DI LERNIA LUISA
MERRA RAFFANLLA

LAPI NICOIA
CORRADO GIUSEPPE

DE TOMA PASqUALE
LIMA RAIMONDO
PROCACCI CATALDO
CINQUEPALMI MARIA GRAZIA

ASSENTX

ASSENTE

PRESENTE

ASSENTE

ASSENTE

PRESENTE

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

PRESENTE

PRESENTE

PRESENTE

ASSENTE

ASSENTE

PRESENTE

PRESENTE

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

PRESENTE

ASSE}{TE

ASSENTE

PRESENTE

ASSENTE

PRESENTE

PRESENTE

ASSENTE

Aliora 11 presenti alle 16:34, Quindi non si è raggiunto il numero legaìe. Verrà fatto un secondo

appello alle ore I 7: | 5 e comunque entro le 17:30.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Procediamo a-l secondo appello, Un po' di silenzio per piacere,

BOTTAROAMNDEO ASSENTE
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FTORIO ANTONIO
PAPAGNI A}ITONELLA
TAIIRORA CARTO
TOMASICCHIO EMANI]ELE
FERRA-NTE FABRIZIO
LAURORATOMMASO
AVANTARIO CARLO
CORMIO PATRIZIA
MARINAROGIACOMO
DE LA,L'RH\TIS DOMENICO
VENTURANICOI-A,
N-ENNA À'LARINA

AMORUSO LEO

BARRESI A-NI\IA MARLA
DI TONDO DIEGO
ZITOLI FRAÀÎESCA
TOLOMEO TIZIAN-A
LOVECCHIO PIETRO

LOCONTE GIOVANNI
CAPONE LUCIANA
LAURORA FRANCESCO

BRIGUGLIO DOMENICO
CIRILLO LUIGI
LOPS MICHELE
DI LERNIA LUISA

MERRA RAFFAELTA
LAPI NICOLA
CORRADO GIUSEPPE

DE TOMA PASQUALE

LIMA RAIMONDO
PROCACCI CATALDO
CINqUEPALMI MARIA GRAZIA

PRESENTE

PRESENTE

PRESENTE

PRXSENTE

PRESENTE

ASSENTE

PRESENTE

PRESENTE

PRESENTE

ASSENTE

PRESENTE

PRESENTE

PRXSENTE

PRESENTX

PRESnJTE
PRESENTE

PRXSENTE

PRESENTX

PRESH\]TE

PRESENTE

PRXSENTE

ASSENTE

PRESENTE

PRESHNTE

PRESENTE

PRESENTE

PRESENTE

PRESENTE

PRESM{TE

PRESENTE

PRISENTE
PRESENTE

29 presenti, la seduta è valida. Sono 1e ore 17:18. Vedo un intervento. Per intewento preliminare?

INTNRVENTO
(fuori microfono)

FERR-ANTE FABRIZIO - Presidente

Allora, prenotazione per intervento preliminare il Consigliere 5l Di Lemia. Vi prego o!'viamente

di attenervi ai tempi, È un invito di carattere generale. Prego Consigliere.

LLIISA DI LERNIA - Consigliere Comunale
Buonasera. Cittadini, Presidente, Sindaco, Assessoú, Consiglieri tutti, utilizzo questo intervento
preliminare per ricordare all'amministrazione alcune questioni a cui non è ancora stata trovata
una soluzione, offrendo anche degli utili spunti. In primis la questione relativa a Villa
Guastamacchia. Siamo in fase di ricezione delle offene per iì servizio di gestione del centro
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polivalente, ma dobbiamo guardare anche all'ottimizzazione dei costi e alla qualita del servizio

Per I'area verde che circonda Ia villa. Nei giomi scorsi abbiamo presentato, a lei Sindaco, dei
rilievi in seguito ad una nostra visita presso la struttwa. Premesso che i lavori non sono terminati
in quanto le torrette non sono rientrate nei lavcri finanziati dal Fondo Europeo la FEDR e si
dovranno trovare adeguati impegni di spesa per completare definitivarnente la rismrtturazione.
Tra le varie cose, facevamo notare che, essendo presente un dipendente comunale, con funzione
di custode, a cui peraltro è stata riservata un'area ad uso abitazione, si potrebbero rimodulare ie
sue fi.rnzioni operative e, stipulando un'idonea polizza assicurativa, delegargli Ia cura costante

dell'intera area verde. In merito invece ai lavori di sistemazione delle strade, sappiamo per certo
che I'afEdamento per 1M.500,00 euro con I'aggiudicazione del 31 dicembre 2015, prevedevano
determinato interventi sulla base di computi meúici che prevedevano espressamente l'intervento
su determinate súade. Chiedo ora all'Assessore Capone: sono state eseguiti coerentemente a tali
computi metrici? Sono stati eseguiri ad opera d'arte? Chiedo inoltre all'ufficio responsabile del
procedimento: ha vigilato? E sta vigiìando sui lavori? Vengono inviati tecnici comunali per tale
attivita di controllo, sì o no? La prego di rispondere a beneficio dei cirtadini che stanno pagando

quei lavori perché su tale questione intendiamo andare a fondo. Restando in tema di sistemazione

delle strade, notando i danni provocati dai lavori in corso per la fibra ottica, abbiamo protocollato
una richiesta di accesso agli atti per visionare il regolamento comunale per la manomissione de1

suolo pubblico. Uno strumento indispensabile per disciplinare gli interventi sulle strade dei
fornitori di pubblici servizi, quali gas, acqua, fogna, elettricità e telefonia. Q-nalora non vi fosse un
regolamento siamo disponibili sin d'ora a costituire un gruppo di lavoro consiliare e/o coinvolgere
la Commissione ai Lavori Pubblici per la redazione dello stesso. Siamo inoltre in attesa, Assessore

Capone, di un ulteriore incontro a seguito di quello alvenuto in data 9 maggio, in cui le
rappresentammo la situazione di blocco per l'approlazione del progetto esecutivo dei lavori, di
spostamento dei sottoservizi per il sottovia ferroviario di via De Robertis. Ricordo ancora una
volta che stiamo pagando dal 2014 un mutuo di un milione e mezzo di euro a Cassa Deposito e
Prestiti al tasso altissimo del4,264/o.I 12 mila residenti del quartiere stadio sono ancora senza una
soluzione. Sono trent'anni. Chiudo signor Sindaco, ricordandole che a Trani c'è un'Azienda di
nome AMET, proprietà dei cittadini tranesi a cui è stato concesso il servizio di gestione delle a-ree

di sosta a pagamento e che la stessa AMET aveva in cantiere un bando di gara per l'acquisto dei
parcometri firr dall'inizio delf insediamento di quest'amrninistrazione, vogliamo dare via libera a

questo semplice interamministrativo che può portare nient'altro che benefici in termini di
efficienza del servizio ed entrate rilevanti a totale controllo dell'Ente pubblico? D'akronde
abbiamo, come AMET, appena affrontato la spesa per il rifacimento delle strisce blu, non
vorremmo mica dare ad un terzo privato iì servizio di gestionel Vero? Ci siamo dimenticati della
nostra stessa azienda in occasioni di impianti semaforìci e dei varchi elettronici al porto?

Vediamo di ricordarcelo almeno per i parcheggil

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Grazie Consigliere. Ha chiesto di intervenire il Consigliere con il nr 14 Amoruso. Prego. Chiedo
scusa, prima ho omesso io che il Sindaco ha fatto sapere che ci raggiungerà nel corso della seduta.

Prego Consigliere Amoruso. Nr 14.

LEO AMORUSO - C,onsigliere Comunale
Grazie Presidente. Assessori e colleghi Consiglieri, ancora una volta ci troviamo dinanzi a dover
afftontare questioni e polemiche sterili ed inutili. Faccio riferimento allo scorso consiglio quando
eraramo alle prese con argomento fondamentale, come quello del futuro societario dell'AMIU, e
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si è creato una polemica nei giorni successivi sul fatto che questo consiglio sia terminato dopo 1a

mezzanotte, accusando addirittura la maqgioranza che si sia voluto posticipare l'inizio della stessa

Assise soltanto a tale fine. Al di Ìà di trov-are assolutamente stupida e inutiìe tale polemica, perché
non è che si è perso tempo a lanciare le freccette qua, Io trovo che, nel momento in cui si ritiene
di abbandonare I'aula e di fare meno il numero legale alf inizio dell'assise, non c'è scritto da

nessuna parte. Io I'ho letto il regolamento, Da nessuna parte c'è scritto che dev'essere soltanto la
maggioranza a mantenere tale numero in aula. Quindi almeno ed il buon senso e la decenza di
non creare polemiche su situazioni spesso create dalie stesse forze politiche o persona. Allora
facciamo così, a questo punto giacchè è stato convocato lo stesso orario oggi del consiglio, giacchè

si è creata la stessa questione, alie 11:30 chiederò al Presidente, l'annurcio, chiederò una pausa,

in maniera,.. se dovesse arrivare a quell'ora il consiglio, in maniera tale che rifacciamo l'appello
prima di mezzanotte e chi ritiene che stiamo qua dopo mezzanotte soltanto per altri fini che non
sia quello di produrre lavoro per quest'assise, potrà tranquillamente abbandonare I'au.la cosicché

non creerà questo danno erariale come ritenuto all'ente, Vabbe', noto la stessa.., questa maniera
di affrontare è la stessa ipocrisia con cui ci si fa belli annunciando la rinuncia ai gettoni che spesso

non si matura non partecipando alle commissioni e quindi è arrivata oggi pomeriggio questa

busta con le competenze relative. Quindi per rinunciare, a me sembra cosi... per rinunciare a

qualcosa bisogna prima guadagnada. Quindi è assolutamente fuori luogo perché in un luogo
come questo e da rappresentanti eletti dal popolo si debbano creare delle polemiche che arrecano

danno a tutta I'immagine di una classe politica. Così come, a distanza di quasi un anno, rimango
ancora basito e stupito, che determinati argomenli si preferisce affrontarli con comunicati
stampa, con interviste del giornalista più o meno amico, dei social network e quant'altro. Nello
specifico faccio riferimento al lavoro svolto dalla Commissione che presiedo dove da parecchi
mesi e in parecchie sedute stiamo afftontando la questione degli immobili comunali, dei fitti
inerenti questi immobili, doye a fronte di una specifica richiesta di un Consigliere
deil'opposizioni, elencati i nove punti, in tutte le successive adunanze della stessa commissione, si

è data una puntuale risposta su ogni singolo punto atteso che il sottoscritto si è recato presso

i'ufficio patrimonio per capire quale fosse la situazione, dopodiché ha rìchiesto all'ufficio legale

anche sul punto la questione e si è prodotto una chiara indicazione verbalizzata. I verbali delle

commissioni sono per fornrna pubblici e i lavori della commissione è per fortuna tutto agli atti.
Trovo ancora una volta luogo pirì adatto questa stanza o il Palazzo di città per le commissioni
consiliarì per affrontare determinati temi piuttosto che altri mezzi. Una piccola parentesi su una
questione sulla quale, a costo di risultare ripetitivo, vedo poco decisionismo, mi dispiace che non
c'è il Sindaco, però c'è I'Assessore, che ancora una volta è Ia questione della sicurezza in città.
Ancora una volta la questione della sicurezza legata alle atti\rità noffurne, la questione della

sicurezza legata al rispetto delle norme. E' una questione che secondo me va aftontata con piìr
decisione e appunto fermezza, così come vorrei che venisse presa anche una decisione o
perlomeno I'indicazione di quest'amministrazione nei confronti di determinate situazioni che ho
piìr volte sollevato, quale quella della presenza dei Rom e attività connesse in piazza, Ia presenza

di un campo Rom che risulterebbe abusivo in via Malcangi. Grazie.

FERMNTE FABRIZIO - Presidente
Grazie Consigliere, Ha chiesto di intervenire il Consigliere con il nr 26. Corrnio, prego,

PATRIZIA CORMIO - Consigliere Comunale
Grazie Presidente. Dunque, ancora una volta abbiamo al.uto 1a dimostrazione di come purtroppo
c'è chi strumentalizza argomenti fin troppo delicati per ottenere qualche minuto di visibilità. E'
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giusto vigilare e verificare ma cene notizie, anche se fossero vere, non andrebbero diffirse. In
questo modo si rischia di mettere a repentaglio la pubblica incolumita. A questo punto, vorrei
chiedere alle colleghe del MoVimento 5 Stelle, se sono certe delle informazioni che hanno avuto
e qualora la risposta fosse affermativa, come le hanno avute? Come fanno ad esserne certe? Loro
affermano che le telecamere di video sorveglianza, in dotazione al Commissariato della Polizia di
Stato di Trani, sono spente dall'agosto 2015. Ma quello che continuo a non capire però è perché
rendere pubblica questa bformazione così sensibile. Qual è rl loro obiettivo? In citta già si

awerte un senso di insicurezza e così si rischia solo di aumentarlo. Come istituzioni dobbiamo
rispondere alle preoccupazioni dei cittadini, spaventati per continui episodi di microcriminalita e

non a crescere le loro preoccupazioni. Viviamo a Trani e sappiamo tutti che vi sono fin uoppi
funi in appartamenti e furti di auto!-etture o scippi anche in danno putroppo di turisti. E per
questo motivo che ritengo sia il caso di richiedere un'urgente convocazione del Comitato
Provinciale per I'Ordine e la Sicurezza Pubblica, con I'auspicio che tute le Autorità preposte

ìavorino in sinergia aì fine di scongiurare il ripetersi di analoghi episodi. Trani non può vivere
nella paura e i nostri concittadini così corne turisti che in questi giomi giungono sempre più
numerosi, hanno il diritto di vivere ie loro giomate serenamente in piena sicurezza. Approfitto
per ringraziare tutte le forze deil'ordine presenti sul territorio che, nonostante I'esiguità di
numero e le ampie competenze, fanno I'impossibile per farci sentire più sicuri. A loro va
orwiamente il mio sincero grazie per I'impegpo profuso quotidianamente per il controllo del
territorio. Grazie.

F:ERRANTE FABRIZIO - Presidente

Grazie Consigliere. Ha chiesto di intervenire il Consigliere con il nr 44 che è Lima. Prego.

RAIMONDO IJMA - Consigliere Comunale

Colleghi eletti, colleghi nominati, mi riallaccio con quanto sentito dai colleghi della maggioranza.

Qgalche mese fa abbiamo alrrto sulla questione sicurezza, abbiamo artto un omicidio a Trani,
tutti quanti sentimmo parlare di furti negli appartamenti, però, voglio dire, è un anno ormai che

state amministrando, i Rom sono Ímcora lì a farsi il bagno in Piazza della Repubblica. Sto

aspettando ancora, diciamo, quelle che sono le azioni che quest'amministrazione, al di 1à deglì
annunci sulla stampa, intenda fare per quanto concerne il decoro dell'igiene urbana. Mi riallaccio
anche con quello che diceva prima il collega Amoruso per fare r:n'altra riflessione anche su, una

piccola parentesi, quello che è il lavoro deile Comrnissioni. Negli ultimi rnesi siamo stati un po'
vitrime tutti quanti di quello che è awenuto negli anni precedenti. Si è passati da fare

Commissioni tutti i giorni, magari qualcuno, diciamo, ne ha abusato, però è anche vero che, e io
mi riprometto nei prossimi mesi, di diffondere anche una tabella con le presenze nei lavori delle
Commissioni, perché se non si ha tempo per partecipare alle Commissioni ma si ha tempo per
fare comunicati stampa, stati, conferenze, tanta la visibilita di cui parlavate, evidentemente,
diciamo, non è questo il ruolo che si addice a chi chiede il voto agli elettori, Siccome mi risulta
che ci sono diversi colleghi Consiglierì che non partecipano ai lavori consiliari, io rni riprometto
nei prossimi mesi, nel rispetto di tutti quanti, di diffondere anche le percentuali di assenze e

presenze all'interno delle Commissioni, perché è giusto che la città sappia chi lavori e chi no, chi
ha tempo per fare i Consiglieri e chi non lo ha, chi lrrole lavorare effettilamente per la città e chi
invece fa solamente demagogra. Questo nel rispetto di questa stanza, di tutto il Palazzo di Citta e

anche di Palazzo Palmieri e soprattutto di chi ci ha votato. Tornando un po' alle questioni che ci
interessano, ho assistito ad una conlerenza negli ultimi giorni da parte dell'amico Assessore della
Regione Santorsola dove, insomma, ho ascoltato e ho letto trionfalistici per questi 400 mila euro
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giunti dalla Regione Puglia dall'amico Emiliano. Non capisco sfuiceramenre questi roni
trionfalistici per quest'elemosina che la Regione Puglia ci dà, visto che ce ne vorrebbero tanti
anni! Dopo che la Regione, in tutti questi anni, ci ha riempito di rifiuti noi ora ci ricordiamo di
fare una conferenza dove alla fine ringraziarno per la bonta la Giunta Emiliano per averci dato
400 mila euro. Per me, diciamo, è una presa in giro. Mi dispiace che questa conferenza I'abbia
fatta proprio una persona che stimo come I'Assessore Santorsola. Invito I'Assessore Santorsola

sicuro che ascolterà il Consiglio Comunale, diciamo, a farsi rispettare di piu. So che ne è capace.

Saliva sui banchi qui, non vedo perché non lo possa fare anche in Regione Puglia. Ripristini
stradali per ìa fibra ottica. Io a novembre ho fatto la solita foto, I'ho portata su face book, poi
puntualmente futti sono venuri dietro con ie polerniche sui dpristini stradali! Ho letto, sempre

per quanto riguarda queste enunciazioni alla stampa, anche da parte del Sindaco... non so, dove

sta? Evidentemente ha da fare il Sindaco. Ha qualcosa di piìr importante da fare anziché stare qui!

Leggevo le dichiarazioni di Bottaro sui ripristini stradali dove contestava anch'egli, diciamo, i
lavori fatti male dalla società appaltante. Poi siamo andati in Commissione, l'Assessore, I'ortimo
Assessore Capone, ai lavori pubbÌici ci smentiva qualsiasi diffida ad oggi, diciamo, da parte

dell'amministrazione nei confronti della società che doveva sistemale, di fare questi lavori.

Effettivamente ad oggi non c'è nulla. Quindi magari prima di fare enunciazione alla stampa, non
lo so, aspettiamo. Cosa succede in AMET? Ricevo parecchie segnalazioni per qualto concerne le

bollette che negli ultimi quattro mesi non sono arrivate. Negìi ultimi giomi sono arrivate e sono

pure errate. Non so all'AMET che stanno a fare. Cioè oltre a nominare gli amici di Emiliano che

cavolo facciarno alfAMET? O aspettiamo di fare un altro consiglio monotematico su AMET così

come avete fatto su AMIU e facciamo demagogia. Mi dispiace che sono poche le persone che sono

qui in consiglio evidentemente non c'erano persone da strumentaÌizzare oggi in Consiglio

Comunale.

Bando CONI, Spon e periferia: leggevo le dichiarazioni del collega Marinaro, sono contenlissimo

se effettivamente si sta partecipando, però chiedo all'amministrazione qua le sia I'atto, da dove si

evince che I'amministrazione ha partecipato ad un bando del CONI e periferia! Basta che,

diciarno, me lo fate vedere ed io sono contentissimo perché sapete bene che ho... ho dato il cuore

negli ultimi arrrri anche per lo sporta amatoriale a Trani. A proposito di enunciazioni, sempre a

mezzo stampa, un po' awentate direi da parte del Sindaco Bottaro, la "lampara" ? Non so, nei
mesi scorsi ricordavo che si parlava di sfratto della "Lampara", poi è slanito tutto nel nullal Qua
facciamo enunciazione alla stampa e poi mi devono spiegare perché si fa capire sulla stampa, poi
ci si dimentica di quello che si dichiara e vorrei capire anche, da questo punto di vista, se ci
diamo una regolata con l'enunciazione. Così come per il PAC, il Piano di Azione e Coesione, il
Fondo del Ministero degli Interni, piano di zona Trani - Bisceglie. Mi risulta che erano stati fatti
all'incirca 700 mila euro. E un fondo, diciamo, che vedeva Trani, il Comune di Trani capofila e

vorrei capire, non so, dall'Assessore Di Lernia, anch'egli assente. Qua non Io so, gli Assessori, ma

se non avete tempo lasciate starel Dove sta I'Assessore Di Lernia? Boh. Così come la ZTL sul corso

un altro anluncio! l,a ZTL sul porto è passato un mese e non parte ìa...

I'ERRANTE FABRIZIO - Presidente
Consigliere, chiedo scusa, concluda.

RAIMONDO LIMA - Consigliere Comunale
Ho concluso, grazie.

FERRANTX IABRIZIO - Presidente
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Grazie Consigliere. Ha chiesto di intervenire il Consigliere con il nr 48 Procacci, prego.

CATALDO PROCACCI - Consigliere Cornunale
Presidente, Sindaco, ,\ssessori, colleghi Consiglieri, cittadini, volevo in prirnis chiedere al
segretario se mi può informare úguardo un'eventuale.. . se c'è stata, da pane della Prefettura, una
diffida per la mancata approvazione ad oggi del rendiconto 2015 e del bilancio di previsione 2016.

Vorremmo essere tranquiliizzati in questo senso perché ci sembra, in effetri, un colpo fi fomrna
non averla riceurta, in quanto altri Comlrri l'avevano già ricevuta e ne siamo lieti di questo.

Anche perché anche quest'armo siamo in ritardo pur non avendo le stesse giustificazioni
dell'arno scorso. Inoltre, non essendoci il Sindaco, chiederei all'Assessore Lignola, se può darmi
una risposta in tal senso, a che punto siamo con la ricapitalizzazione, se il Sindaco è andato in
assemblea. E qurndi se ci urole aggiornare. Ci aggiorni soltanto, non ci dia dei tempi, delle date

perché ci sentiremo presi in giro ulteriormente. l,a volta scorsa, nel rnio ultimo intervento, nel
mio ultimo argomento, ho sollevato la questione riguardo le occupazioni di suolo pubblico,
varchi, isole pedonali al porto e avevo anche detto che a Trani è un far west. Non posso che

confermare questo oggi: E un far west. Assessore De Michele, Assessore D Agostino, credo che

ormai lei abbia alrrto il tempo di leggersi le carte e di capire la situazione in questa città. Mi dica,

ci sono delle situazioni che non si capisce perché si verificano. Ad esempio, lei mi sa dire,
Assessore De Michele, perché... Ie strutture si possono situare sul ciglio della strada? Perché ci
sono alcuni commercianti che varlrro all'ufficio preposto e gli impiegati, che danno sempre

risposte, spesso sono confusi dalle regolamentazioni diverse. C'è ul regolamento SUAP che cozza

con il regolamento di Polizia Municipale. Ci sono alcuni che hanno situato strutture suì ciglio
della strada ed altri no. Si può fare, non si può fare? Solo in zone pedonali? Perché ci sono

strutture che non sono in zone pedonali. Quindi vorremmo sapere questo. Q-lralche giorno fa c'è

stato qualclrno che addirittura mi ha detto che c'è una struttura che ha inglobato tn pilomat. Al
che ho detto: Guarda, a Trani tutto può succedere ma questo è impossibile. Ho verificato. Al che

ho detto: beh, a Trani proprio tutto è possibile! Si può inglobare tn pilomat Non so se lei è a

conoscenza di questo. Quindi a Trani effetrivamente è un far west. La legge non è uguale per tutti
e può succedere di tutto. Ma voi conuollate? Fate i controlli? C'è chi fa i controlli? Volete
verificare determinate situazioni? C'è chi addirittura ha licenza per bar e fa somministrazione!

C'è chi ha ulo spazio pubblico e ne occupa altro. Non so, è da.vwero un far west in questa città.

Forse piÌr di prima. Mi hanno parlato recentemente addirittura di un - non so se potete darci

risposte in questo senso, se è vero, non è vero - ricevimento che probabilmente si svolgerà al
Monastero. Non so se è vera la cosa. Per pudore non voglio dare nessun giudizio su questo. Anche
perché se dovesse accadere una cosa de1 genere anche altri lo potranno fare e quindi non voglio
pensare che al Monastero possa accadere una cosa del genere. Asessore Lignola, abbiamo

aurto.. . qualcuno ci ha detto che probabilmente c'è stata una nota della Corte dei Conti, se ci può
dare conforto di questo e di cosa si tratta, se è vero o non è vero, All'Assessore Capone volevo
dire che abbiamo inviato tempo fa un esposto riguardo una situazione in urra cappella del
cimitero. Anche per lei è così difficile reperire le carte, capire? Non so, vuole darci notizie in
questo senso? Poi se si può porre un'attenzione maggiore del camposanto, perché sappiamo che,

insomma, ci sono situazioni darwero indecorose al cimitero. Inoltre abbiamo ar.uto notizia che ci
saranno probabihnente dei nuou affidamenti, del1e proroghe. Noi diffidiamo l'amministrazione
da fare proroghe che vengano fatte delle gare finalmente. Poi sappiamo, tomando ad AMIU, che
è in corso una selezione per addemi alle pulizie alle spiagge. Volevamo solamente ricordarvi che

AMIU al momento è priva di capitale sociale. Credo che non abbia altro da sollevare. Spero di
ricevere risposte questa volta finalmente. Grazie.
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I'ERRANTE IABRIZIO - Presidente

Grazie Consigliere. Ha chiesto di intervenire i1 Consigliere con il nr 27, che è Barresi. Prego.

ANNA MARIA BARRESI - Consigliere Comunale
Presidente, colleghi Consiglieri e Assessori, oggi per me è doveroso informare i1 Consigtio
Comunale che in data 20 aprile 2016 ho formalizzato una regolare interrogazione sulla vicenda, e
non vorrei fare dell'ironia, a dir poco fuor dal comune. Evidenziando che nel settore dell'area
finanziaria avvengono aggiudicazioni e pubblicazioni di determinazioni dirigenziali sempre ad

una ditta, che prima si chiamava CSI Santa ed oggi la stessa persona, chiaramente cambiando
pelle, si chiama MVM Technology s.,r.l. L'attenzione la vorrei porgere anche per un altro punto
che, sempre con spirito collaborativo, voglio segnalarvi. Un ulteriore caso enidenziato più volte a

quest'amnrinistrazione e dire anche dai miei colleghi Tomasicchio e Corrado, e cioè che con

determina dirigenziale nr 117 del 28 aprile 2016 e pubblicata poi solo il 1 9 maggio 2016, la
Dirigente dell'area Finanziaria ha inteso concedere una terza proroga del servizio affissioni per ii
periodo che va dal primo maggio 2016 al 14 giugno 2016. Ebbene sì colleghi, dico una terza
proroga alla ditta CERIN s.r.l.- Sinceramente io devo dirvi di sentirmi completamente demorivata
in quest'azione amministratila, nonostante io ogni volta faccio interrogazioni, interventi
consiliari, richieste ai dirigenti, però nuìla, non ho risposte, non interviene nessuno. E devo dire
che per certi aspefti questo mi fa sorgere molti dubbi ed anche delle domande diventando
sinceramente Ia situazione inquietante, un po' assurda e anche vergognosa. Poi come vi dico, ho
sempre riferito che non mi stancherò mai anche di evidenziare in Consiglio Comunale, come ho
fatto anche altre volte, che il Comune nell'anno 2015 per incurie e inerzie di qualcuno ha perso

molti soldi. Quindi introiti nelle casse cornunali che non sono arrivati e questo perché quel
qualcuno non si è attivato a garantire la rimozione e repressione dei servizi affissione e

pubblicita. Chiaramente oggi il servizio è carente e deficiurio e certamente in futuro dobbiamo
aspettarci su questo argomento I'attenzione della Corte dei Conti. Infine, invito per il fururo, che

qualche Assessore non si avventui.i più in considerazioni affrettate sull'argomento pubblicità,
mentre, come vi ho già detto, posso rassicurarlo avendo da tempo approfondito l'argomento.

Arzi, Io invito da subito ad atlivarsi soprattutto per doveri nei confronti dell'amministrazione
che egli stesso rappresenta. E questo prirna di leggersi attentamente la delibera commissariale nr
12 del 5 marzo 2015, approvato dal Commissario straordinario con i poteri del Consiglio

Comunale. Anzi, ritengo che lo stesso Assessore farebbe bene, a mio avviso, a chiudere questo

annoso problema emanando urr atto di indirizzo vero e dando effettivamente un impulso certo e
non staúco all'azione amministrativa che svolge. Poi in ultimo e chiudo, e questo è uî intervento
annunciato per l'ing. Di Bari sicuramente, come lei sa, per il regolamento, il prol.vedimento che è

fermo da lei, perché con un vivere tra noi cittadini, essere umani e gli anirnali, è importante che

questo regolamento, per il convivere quindi tra noi e gli animali, veng,a approvato, venga portato
in Consiglio Comunale. L'iter si è fermato, si è bloccato lì. Cè'indi io le chiedo adesso in Consiglio
Comunale, dopo che siamo venuti io e 1a Consigliera Raffaella Merra, che siamo le firmatarie, di
procedere, perché è molto importante. Non possiamo attivare le guardie zoofile, che ci sarebbero

veramente d'aiuto in questa lotta contro l'inciviltà e oltre,.. insomma, la giusta convivenza tra
animali e noi cittadini. Quindi spero di strapparle un'altra promessa. Io credo ancora neila stretta
di mano e quindi nelle promesse che... vabbe', oggi giorno non sono piu facilmente... che mi
dice. . . quindi spero tanto che prossimamente. .. perché è arrivata I'estate ingegnere, è necessario,

è necessario. Le deiezioni canine sono una cosa oltraggiosa per la nostra citta. Quindi con
questo...
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FERRANTE IABRIZIO - Presidente
Grazie Consigliere. Grazie. Ha chiesto di intervenire il Consigliere con il nr 4l Corrado, Vi
chiedo...

INTERVENTO
(fuoi nicrofono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Senz'altro non I'ho schiacciato io. Allora nr 39 Merra. Vi chiedo di rispettare i tempi sennò poi
sono costretto a non far intervenire altri colleghi che si prenotano. Prego.

RAFFAELI-A MERRA - Consigliere Comunale

Signor Presidente, Assessori e colìeghi Consiglieri, con grande senso di disagio e disappunto

intervengo e faccio rilevare a quest'Assise come la volontà e la politica di questa attuale

maggioranza e le belle promesse ai cittadini siano stati disastrati da questa stessa amministrazione.

Nell'anlo ormai trascorso abbiamo concretamente sentito solo ploclami ma ceftezze per
I'economia e la riduzione delle tasse tributi per i cittadini nr la. Siamo arrivati all'assurdo, Che

coloro che sono stati tempo fu ed in campagna elettorale fortemente impegnati a dispersare belle
parole come "m-oi se govemeremo faremo in modo che le tasse verranno ridottè' , silentemente
lacciono. Mi è guastato guardare l'albo pretorio online di questo comune per capire quali sono le
grandi idee e i bene|rci che volete riservare ai nostri cittadini quest'anno. Volete conoscerlo? Lo
zero assoluto. Cari concittadini, non sperate in nulla poiché quest'amministrazione ha già giocato
la sua panita a vostro sfavore. Lo si intuisce dalìa delibera di Giunta nr 85 del 30.04.2016

riguardante le tariffe TARL Ebbene signori abbiamo ietto che la fatidica tassa sui rfiuti è rimasta
la stessa dello scorso anno. Allora, cari colleghi della maggioranza, possibile che a nessuno è
venuto il pensiero di cercare una risoluzione e portarla a ridurre? Avevamo visto bene, già dalla

scorsa volta, che i vostri erano solo proclami ed illusioni di ridurre la TARI ma nel concreto non
è stato fatto assolutamente nulla. Lo stesso discorso, cari signori, vale per I'addizionale IRPEF. Un
nulla di fatto anche qui. Una sola cosa, la conferma dell'aumento come Io scorso anno. E poi
ricordo che ci fu una levata di scudi da pane di qualche collega di maggioranza lo scorso anno
quando si propose I'aumento e non fu proposta nessuna diversificazione per le fasce di reddito.
Oggi tutti tacciono. Poveri cittadini! Nessuno dei Consiglieri di rraggioranza ha intenzione di
difendervi piìr. E mai possibile che soltanto noi oggi stiamo parlando di questi argomenti che solo

di vitale importanza per le tasche dei nostri cittadini, della nostra citta. NeI leggere il parere dei
Revisori dei Conti sul consuntivo 2015, a pagina 17 abbiamo con rammarico visto che le entrate

rributarie del Comune sono passati da 32 milioni di euro a 37 milioni di euro. Un incremento del
17o/o circa. Non assolutamente 17 però ci siarno quasi. E quindi questo aumento è tantissimo. Che

cosa significa? Che il 460/o è solo l'aumento della TARI. Voi avevate promesso di abbassare questa

tassa ma nulla è stato assolutamente fatto ed è vergognoso tutto questo. Un altro argomento è la
TARSI. Altro nulla di fatto. [.e stesse tariffe dello scorso anno. Allora è vero che ci state

prendendo in giro! Ma non state prendendo in giro noi state prendendo in giro loro. Assessore

Lignola, ora mi rivolga a lei con tutta la srima che lei sa che io ho nei suoi confronti, lei sa dirmi
come avete determinato ii tributo della TASI, visto che nella delibera 87 del 30.04-2016, non mi è
stato possibile vincerlo. Io non I'ho capito. Lei cenamente conosce la legge 147 del2013, Lei sa di
che cosa stiamo parlano penso. Di un tributo sui servizi indivisibili che chiaramente sono
destinati a servizi erogati dal comune. Allora Assessore, mi dica oggi al rnicrofono, sono forse
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quelli rivolti omogeneamente a tutta la collettività che ne beneficia indistintamente e se ua essi

sono compresi, quindi i servizi di manutenzione del verde pubblico, tutela dell'ambiente, del
territorio, pubblica ilìurninazione ed altro. Mio caro Assessore lei, visto che è i1 promotore e

relatore insieme alla dirigente di questo...

FERRANTT FABRIZIO - Presidente

Concluda per piacere.

MERRA RAFFAELLA - Consigliere Comunale

. ..sa che per determinare le aliquote della TASI il comune dowà approvare I'elenco dei servizi

che verranno pagati con I'introito del nuovo tributo e le somme destinate a ciascuno di essi. Alla
luce di quanto richiestole mi aspetto delle rìsposte concrete. Posso fare un'altra domanda?

Velocemente...

INTERVENTO
(fuori microfono)

RAFFAELLq. MERRA - Consigliere Cornunale
Io volevo soltanto sapere del dirigente Di Bari come mai è stata fatta una revoca in una gara

d'appalto e successivamente ler. ..

INTERVENTO
(fuori microfono)

RAFFAEII-A, MERRA - Consigliere Comunale
No, mi deve ascoltare questa volta e questa volta mi ascolta in Consiglio Comunale. Va bene? Lei

mi deve spiegare perché ha fatto una revoca alla stessa associazione dove lei dichiarava che

c'erano delle irregolarità e successivamente gliel'ha nuolamente affidate in maniera prowisoria.
E una vergogna! Siete vergognosi.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Ha chiesto di intervenire il nr 45 Tomasicchio, prego. La prego sempre il rispeno dei termini
sennò. . . prego.

EMANUELE TOMASICCHIO - Consigliere Cornunale

In realta mi vedo costretto a sollevare alcune questioni soltanto alla luce degli interventi fatti da

chi mi ha preceduto e devo dire prevalentemente da intervenri provenienti da colleghi di
maggioranza. La sensazione è chiarissima. Qua non c'è ul anno per curare, qua c'è un anno di
niente. Noi abbiamo di fronte un'amrninistrazione della inefficíenza e della iÌlegittimità degli atti
che abbiamo di fronte e che si manifesta sia nello stato di totale abbandono di una città lasciata

sola a se stessa e basta farsi una passeggiata per la città per vedere e constatare quanto quello che è

stato detto, per esempio, dal collega Amoruso, sia assolutamente vero e condivisibile. E' una

questione relativa a.lla inefficienza della macchina comunale, alla produzione di atti
manifestamente illegittimi all'interno della macchina burocratica comunale. Non ritengo di
dover aggiulgere nulla riguardo a ciò che è stato detto sulle condizioni vergognose in cui versa,

per esempio, Piazza deila Repubblica, con una presenza assolutamente incontrastata dei Rom che

là si ìava, si spogliano, bir.accano, con le ragazze Rom che si prostituiscono con i vecchietti. Cose
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che abbiamo detto, riperuto, che il collega Amoruso ha pubblicamente denunziato insieme a me
in piit di una circostanza, Né per esempio, sul disordine assoluto in rema di traffico che rende in
città. Qgello che si è verificato, per esempio, ieri sul porto è vergognoso. Abbiamo un'ordinanza
che formalmente blocca il traffico, nessuno che vigila, si lasciano le transenne e si va via. Non ci
sono Vigili Urbani disponibili, non si fa un ordine di serr.izio in accordo con uno di quelle
associazioni che si rende disponibile per presidiare almeno la zona delle transeme. Cani e porci
che fanno i loro comodi a Trani. Arrivano con i SlfV, con mi macchinoni, parcheggiano in
doppia e in tripla fila, intasano il uaffico, impediscono ai turisti di passeggiare perché devono per
forza passare con le macchine dove ci dovrebbe essere I'isola pedonale e voi che non fate niente.
Voi non fate niente! Non siete nelle condizioni di garantire il minimo indispensabile di vivibilità
e di rispetto degli atti che voi stessi adottate. Voi non siete in grado di far rispettare le cose che
voi deliberate. E ieri mi è dispiaciuto quando ho chiamato il Comando dei Vigili per sapere se sr

poteva fare qualche cosa. Perché mi è stato detto "Non c'è la possibilità materiale. C'è una sola

pattugìia di servizio ed è stata chiamata altrove. Ma prendete una di quelle associazioni di cui
normalmente vi alwa-lete, come avete fatto quando è venuto Davigo e metteteia a presidiare le
transenne. La citta è abbandonata a se stessa ed è regno e preda di chi calpesta ogni piu
elementare regola di vivere civile. La stessa cosa voglio denunziare a proposito non solo di ciò che

ha detto, di cui ha parlato Aldo Procacci, sul caos che regna, chi può mettere i tavolini, chi può
mettere le pedane, chi non le può mettere, ciò che viene il codice della strada, ciò che viene nel
regolamento dell'occupazione del suolo pubblico. Perché è un far west. Ma continuano ad esserci

le bancarelle degli abusivi sul porto e voi non fate niente. Continuano ad esserci. Andate a fare i
sopralluoghi a chi paga le tasse e non andate a cacciare gli abusivi. Questo è vergognoso- Si fa il
forte con i deboli e poi si fa il debole con i prepotentil Questo, da pane di una pubblica
amministrazione, è inammissibile. Con riferirnento poi invece a ciò di cui parìava la collega

Barresi io devo ripetermi; non siete in grado di ripristinare la legittimità degli atti. Non è

ammissibile che ad uno stesso centro di interessi si continua ad affidare a trattativa privata il
servizio all'Ufficio Ragionena spezzettando gìi affidamenti. E' vietato dalla legge. Voi date 260,

270,280 mila euro di servizi, voi che in campagna eleftorale avete urlato contro le illegittimita e

I'iltegatità degli atti delle precedenti amministrazioni, ora tacete, non aprite bocca, non dite
niente, vi va bene tuttol Questa è la verità. Avete fatto i farisei contro gli altri, adesso che

amrninistrate voi non parlate per niente! Doweste provare un minimo di vergogna per il fatto che

subite uno stato di cose del quale dovreste rammaricarvi voi per primi perché getta (inc.) su voi,
sulla vostra amministrazione e sull'intera macchina comunale. Per quello che riguarda le altre
questioni, io ho presentato una serie di interrogazioni su cui non ho awto assolutamente risposta.

Badate bene che, in tema di interrogazioni e in tema di accesso agli atti, si configurano delle
responsabilità pesanti. Vi invito a dare riscontro a tutto ciò che ha formato oggerto di richiesta di
atti e di interrogazioni specifiche, soprattutto quando ho chialamente evidenziato la sussistenza

di fattispecie di grave e palese illegittirnità. Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Grazie Consigliere. Allora, vedo altri intewenti che penso concludano il tempo. Allora nr 24. Gli
altri sarò costretto a rinviarli successivamente. I1 nr 24 Marinaro. Prego.

GIACOMO MARINARO - Consigliere Comunale
Sarò breve così magari lascio spazio ad altri interventi. Inizio dal mio collega, anche di
commissioni, inizio da Raimondo Lima. Ho fatto il mio intervento sulla stampa riguardante la
partecipazione di questo Comune a quel bando perché I'abbiamo fatto. Qgindi come ha detto il
collega Tomasicchio comunque c'è sempre il diritto e la possibilità di fare accesso agli atti e
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quindi laddove non vi fidiate, non vi volete fidare delle parole del sottoscritto, faremo (inc.) un
buon accesso agli atti fa sempre piacere.

INTERVENTO
(finri microfono)

GIACOMO MARINARO - Consigliere Comunale

C'è l'atto e puoi sempre fare I'accesso agli atti. Come ho scritto. .. il bando prevede Ia possibilita di
costruire, appunto, urr campo di caìcio a 11.

INTERVENTO
(fuori microfono)

GIACOMO MARINARO - Consigliere Comunale

Sono veloce, sono veloce. Non ti preoccupare. Poi appunto di collegarmi sempre al mio

intervento, dove faceva appunto riferimento anche al bando erasmus piìr sport al quale abbiamo

partecìpato, volevo chiedere se era possibile alla dirigente della prirna area comunque poter
pubblicizzare maggiormente il fatto che la short list, che è iscritta al Comune di Trani, può essere

a disposizione di tutti i privati, in modo che comunque si possa allacciare un minimo di
discussione tra short -1lsr e privati. Un'altra breve risposta alla collega Di lernia su quanto

riguarda... no, sono sempre tranquillo e veloce... riguardo il quartiere Stadio, Sara che forse non
abbiamo ancora la bacchena magica ma come fate voi, anche noi ci interfacciamo spesso con il
Comitato e, tra le varie soluzioni, già con I'Assessore Capone, stavamo valutando una proposta,

appunto, del Comitato per qrxnto riguarda uno sottopasso pedonale, che credo che possa essere

forse di piìr facile attuazione, da poter prendere in considerazione con le ferrovie dello stato. E'

un progetto molto leggero che il Comitato aveva già presentato che riguarda semplicemente

allungare il sottopasso, presente già nella stazione centrale. Non sto qui a spiegare il progetto ma

è giusto ula risposta. Noi stiamo lavorando in quel,. .

INTER\rENTO
(fuori mícrofono)

GIACOMO MARINARO - Consigliere Comu-nale

Okay. Va bene. Volevo solo dire che quest'amrninistrazione, tra le altre cose, continua a lavorare.

I'ERRANTE IABRIZIO - Presiilente

Grazie Consigliere. Allora, onde evitare disguidi io invito i Consiglieri che hanno intenzione di
intervenire, se non compare sll display, di farlo presente a me, l'annoto io. Siccome, diciamo,

qualcuno, qualche Consigliere, utilizza magari questa mancanza di prenotazione. ... No, nc, De

Toma non è a lei. Va be', allora, quindi oltre quei due interventi chi aÌtro luole intervenire?
Tenendo presente che io poi devo dare comunque il tempo di replicare all'amministrazione,
quindi chi non interviene, come ho fatto le altre volte, sarà il primo ad intervenire
successivamente. Allora, il Consigliere De Toma me lo ricordo.

INTERVENTO
(fuori microfono)
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IERRANTE IABRIZIO - Presidente
No, siccome...

INTERVXNTO
lfuori microfono)

IERRANTE FABRIZIO - Presidente
No, Consigliere Florio, siccome queste cose le facevo io quando stavo all'opposizione quindi...
allora, 1o confesso. Allora, quindi Consigliere De Toma. Allora io invito i tecnici ad intervenire,
anche perché per il proseguo dei lavori poi non riesco a vedere chi interviene anche sugli altri
argomenti all'ordine del giorno. Il Consighere De Toma I'ho visto, poi avevo l'isto Corrado,
Florio, Cinquepalmi, Briguglio, Avantario e Lops. Se tutti contengono gli interventi ce la
facciamo tutti sennò gli ultimi devo farli intervenire la prossima volta. Prego Consigliere. Nr 50

Papagni.

ANTONELLA. PAPAGM - Consigliere Comunale
Presidente, Assessori, colleghi Consiglieri, cittadini, avevamo depositato contestualmente alla
mozione sulla chiusura della discarica questa qui che oggi la in discussione, anche una mozione
per il passaggio in Consiglio Comunale della strategia rifiuti 0. Oggi discuteremo solo sulla
chiusura della discarìca e con rammarico noto che le pessime abitudini sono dure a morire.
Possiamo sapere perché la mozione rifiuti zero non è Giunta in Consiglio Comunale vi fa paura?

Sapete già che poi vi comportereste come la passata amministrazione per i novizi e neofiti.
Durante la passata amministrazione abbiamo presentato già una proposta di delibera rifiuti zero,

però furono abilissimi a slrrotarla e poi ad approvarsela. Quindi giusto pel capfuci. Eppure il
Sindaco, in un confronto pubblico, proprio dinanzi a Bene comune e Comitato, che si tenne in
campagna elettorale, ero presente anch'io perché vi intervenni, disse che era a favore della
strategia a rifiuti zero, però è evidente che la coerenza non è del vostro mondo e questo

purtroppo lo stiamo scoprendo da un po' di ternpo a questa parte. E iI cittadino quindi viene
comunque preso in giro condnuamente. Eppure Trani avrebbe tanto da guadagnare dai rifiuti
zero, non solo in termrni economici, anche in temi ambientali e in tema di salute della
cittadinanza. Però questa maggioranza che tanto si vantava di essere il nuovo è assolutamente

allineata alla vecchia, anzi, alle vecchie amministrazioni perché non c'è differenza tra Destra e
Sinistra e questa è l'ulteriore riprova. Non facendo arrivare la mozione di rifiuti zero in Consiglio
Comulale non fate un favore alla città, non 1o fate neanche a voi stessi, ma è evidente che a voi
non interessa. Presidente, le chiedo una risposta nelle repliche, una risposta puntuale ed il motivo
per il quale lei non ha portato in Consiglio Comunale i rifiuti zero. Per quanto riguarda invece le
telecamere, vi prego, non girate la frittata perché qui gli unici che devono rispondere sono

nell'ordine i destinatari della missiva e cioè il Ministro degli Intemi, il Presidente della Proviacia,
il Prefetto ed il QSrestore. Grazie.

IERRANTE FABRIZIO - Presidente
Allora, ha chiesto di intervenire il Consigliere con il nr 19.

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
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No, no, chiedo scusa, sto seguendo I'altro ordine. Non prenotate piÌr perché sto seguendo le
prenotazioni fatte, diciamo, a voce. Allora, Capone che numero ha? 17? Nr 17,prego.

LUCIANA CAPONE - Consigliere Comunale
Grazie Presidente. Avendo appreso dagli organi di stampa e rice\î.rte lamentele da pane degli
stessi cittadini chiediamo di sapere se corrisponde al vero la circostanza che il progetto dei
cantieri di cittadinanza ad oggi risulta sospeso. E se tanto è vero chiediamo all'Assessore di
competenza di farci conoscere la motivazione di tale sospensione e il modo in cui intende
attivarsi per porre rimedio. Effettivamente sarebbe ul vero peccato perdere i finanziamenti
regicnali, tra l'altro sono già stati stanziati. Vogìio far presente che questo che è il bando dei
cantieri di cittadinanza è uscito il 4 maggio del 2015 e ad oggi non c'è ancora nessnna persona a

lavorare. Pertanto sarebbe un vero peccato perdere questi finanziamenti. E quindi rendeni conto,
tra I'altro, di aver perso tempo ed energie lavorative per la predisposizione dell'iter burocratico.
Gli addetti ai lavori sapranno bene che I'iter burocratico è stato molto, rnoito complesso. Ci ha
visti lavorare giorni e notte, anche nei giorni festivi, anche ad agosto quando tutti gli altri Enti
sono chiusi. E soprattutto il fatto di percepire, da pane deÌla cittadinanza, questa delusione, che

ua ì'altro è iìlegitrima e illegittima e non ha risposte, Quindi chiedo all'Assessore di competenza

di dare spiegazione per questa mancanza. Un'altra situazione al volo che si rìtiene utile
conoscele: è lo stato dell'ane del piano delle coste.

INTERVENTO
(fuorí microfono)

IERRANTE FABRIZIO - Presidente
Tra il pubblico non ci devono essere riprese per piacere. Prego Consigliere.

IUCIANA CAPONE - C,onsigliere Comunale
E' necessario che si proceda senza ulteriore indugio.. .

INTERVENTO
(fuoi microfono)

LUCIANA CAPONE - Consigliere Comunale
Scusate, sto parlando. Grazie. E' necessario che si proceda senza uìteriore indugio alla definitiva
stesura ed applicazione del detto piano delle coste, la cui mancanza, di fatto, tiene in ostaggio io
sviluppo econornico e commerciaÌe della citta di Trani. Pertanto chiediamo espressamente

all'Assessore competente di comunicarci l'attuale situazione e possibilmente di sapere la
previsione... di sapere i tempi ancora necessari per I'attuazione del piano delle coste. Grazie,

IERRANTE FABRIZIO - Presidente
Grazie Consigliere. Ha chiesto di intervenire con io numero... non ricordo il numero, però De

Toma. 43.

INTERVENTO
(fuorí mícrofono)

I'ERRANTE FABRIZIO - Presidente
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No, no, sto seguendo I'ordine... non fate riferimento a quell'ordine sul display, quello è come se

non ci fosse. Ho io I'aìtro. Prego.

PASQUALE DE TOMA - Consigliere Comunale
Mi dispiace che non ci sia il Sindaco, avrei voluto la sua presenza in aula perché aspettavo..,
diciamo, alla luce degli intewenti che farò, aspettavo da lui delle risposte precise. Spero che
quaicuno dei Consigiieri o abbia delega a rispondermi o riferisca. Grazie. Quindi Assesson,

colleghi Consiglieri, tre argomenti velocemente. AMET: qui stiamo giustamente ponendo
l'attenzione su una delle due Municipalizzate, che è I'AMIU, per i rischi ambientali che denvano,
diciamo, da quello che è accaduto, dal sequestro della discarica, ma ne parleremo dopo
successivamente con la mozione da parte dei colleghi Consiglieri di opposizione. Su AMET però
vorremmo sapere un po' come stanno andando le cose. Sappiamo della nomina del nuovo

amministratore delegato ma non sappiarno effettivamente cosa stia accadendo in AMET. L'unica
cosa che balza agli occhi è che chiaramente in, diciamo, variando quello che era stato i\ modus

operandi rispeno al passato, I'unica cosa che balza agli occhi, è che sono arrivate soltanto in
questi giorni le bollette dell'AMET, per le riforniture elettriche, con un ritardo penso di un paro

di mese, quindi il ritardo di una bollerta. La cosa strana è che, come diceva un caro amico, che,

buon per lui, deve parecchie bollette, essendo titolare di parecchi immobili, che su quatro
bollette arrivate cinque erano errate. E' una battuta chiaramente però mi suona strana questa

cosa. Cioè noi abbiamo un nuovo amministratore delegato, dottor Danisi, che non ho il piacere di
conoscere, che rni dicono vada in AMET se non una voha la settimana, ma può arÌche non
andare, l'imponante che... diciamo, anche dal di fuori riesca a gestùe. Ma è solo che nel 2016,

sempre per un cambio di software per, diciamo, I'invio delle bollette, ci sono questi errori così

eclatanti, sia per gli indirizzi che per le utenze. Io chiedo, diciamo, non sc chi ha la delega in
questo, ripeto, valsa di deleghe, non so chi abbia la delega i rapporti con Ie Municipalizzate.
Seconda cosa: è stata da vari colleghi, diciamo, evidenziato il problema sicurezza in citta. Al di là
del Consiglio Comunale che abbiamo fatto sulla sicurezza, al di là degìi incresciosi accadimenti di
mesi fa, diciamo, voglio sapere quest'amministrazione cosa stia facendo di concreto. Anche
perché, diciamo, I'unica cosa, ficiamo, ci è arrivata all'orecchio e stata fatta, riguarda la revoca

della gara per la vigilanza degli immobili comunali, perché giustamente, da settembre scorso, gli
Uffici Giudiziari non sono piìr competenza nostra ma sono competenza del Ministero di Grazia e

Giustizia. Quindi giustarnente è stata revocata una gara e so che sta andando in proroga. La cosa

strana è che l'unica scelta effetftata è che sa servizio armato si sia operato adesso una scelta di
fare soltanto servizio di portierato. Ora questa mi sembra una scelta non oculata. Alla luce di che

cosa? Dell'ernergenza terroristica che abbiamo in tutta Italia. Dalle ultirne notizie giornalistiche,
soprattutto nel barese, dalla delinqueaza incalzante dovuta alla crisi economica, diciamo anche

questo, do\.uta alla crisi economica della citta di Trani ma anche sull'intero territorio nazionale e
quindi io ritengo, riterrei opportuno rivedere questo affidanento provvisorio, diciamo,
riportandolo nel portierato, nel servizio di vigilanza armata perché comunque i vigilanti della
Cooperativa tranese, che hanno alrrto questa proroga, comunque svolgono un servizio armato e

sono sicuro che, in caso di necessità, diciamo, adopererebbero anche, diciamo, l'arrna che è in
loro possesso. Anche alla iuce del fatto che se è stato fatto per risparmiare comunque un
risparmio c'è stato perché non avendo piÌl la competenza, quindi il pagamento del servizio presso

Uffici Giudiziari quindi penso che possa essere ìrna cosa, diciamo, buona e giusta. llltimo
argomento e chiudo Presidente. Avrei gradito veramente la presenza del Sindaco. Io mi devo
rivolgere allîssessore Di Staso, ritengo che tanto cuore e tanto impegno ha messo nella questione
come la dirigente, la dottoressa Navach, e riguarda il Liceo Musicale. Il 2 ottobre, con un
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impegno non formale, non a chiacchiere, non con una stretta di mano, ma con un impegno
formale a seguito di una delibera di Giunta la 76 del 2 ottobre 2015 veniva espresso arto di
indirizzo al Dirigente dell'UfEcio Edilizia Scolastico e Patrimonio e dell'Ufficio Pubblica
Istruzione, al che il secondo piano dell'immobile già sede dell'ex Scuola Media Bovio - Palumbo,

sia segnata a-lla Cooperativa Sociale s.r.l. l'Opera, con sede in Barletta, via Brigata Bari 65 bla, bìa,

bla... A seguito di questa delibera, il 2. -. il 3 febbraio la Cooperativa I'Opera scrive al Sindaco per
sapere bene "Concretizziamo questo contratto, definiamo la cosa". Assumiamo da notizia di
stampa, c'è una delibera però non mi è dato sapere, che per problemi chiaranente piu importanti,
come quelli della nuova sede degli Uf6ci Giudiziari, perché c'erano problemi a Palazzo Gadaleta

ecc ecc... si decide di destinare invece queste aule del plesso agli Uffici Giudiziari e, qualora si

raw'isi l'incompatibilità con la volontà affermata il 2 ottobre con quella delibera di Giunta, di
trovare, dice la delibera, altri immobile per I'istituto scolastico. Ora, la domanda è questa...

INTERVENTO
(frnri microfono)

PASQUAfE DE TOMA - Consigliere Comunale
Presidente, Iei ha sforato abbondantemente anche con gli altri. Ho terminato. La domanda è

questa e ho chiuso e ho chiuso. La domanda è questa è ho chiuso. Ritengo opportuno che il
Sindaco, quindi riferite al Sindaco, incontri il Preside della scuola e il responsabile della
Cooperativa che gestiscono la scuola, sia per dire se ha trovato altre soluzioni o anche per dire
"Grazie, abbiamo scherzato". Però io ci penserei bene, perché voglio presente, e chiudo
veramente,..

IERRANTE FABRIZIO - Presidente

Grazie Consigliere sennò devo toglierle la parola. Sta parlando da sei minuti e mezzo. Gli altri
giustamente non possono...

INTERVENTO
(rtnri microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

No, vabbe', dobbiamo fare sempre il solito spettacolino. Allora, Consigliere Corrado, prego

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTT FABRIZIO - Presiderrte

E' chiaro il concetto. L'ha espresso.

INTERVENTO
(fuoi microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Sì, ma se lei si uattiene mezz'ora sui preamboli!

INTTRVENTO
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(fuori mícrofono)

FERR-A.NTE FABRIZIO - Presidente

Allora, concluda la domanda.

PASqUALE DE TOMA - Consigliere Comunale
Il 2 luglio questa scuola farà gli esami di stato, il 3 luglio avrarno difficoltà perché a causa di
quella delibera di Giunta i proprietari del vecchio irrmobile hanno preso altri impegni.

I'ERMNTE IABRIZIO - Presidente

Grazie. Abbiamo capito bene. Prego Consigliere numero.,. Corrado nr 41. Prego.

GIUSEPPE CORRADO - Consigliere Comunale

Grazie Presidente.

INTERVENTO
(rtnri microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Prego. Grazie del contributo. Prego, Consigliere Corrado.

GruSEPPE CORRADO - Consigliere Comunale
Grazie Presidente, Assessori, colleghi Consiglieri, dopo questo show, vorrei... un attimo
Presidente, perché giacchè sono stato tirato in ballo dai 5stelle non è certamente un fatto
personale perché, per I'amor di Dio, in qualità oggi di Presidente facente funzioni, vorrei dire alla

cittadina Papagni che a me in Provincia non è ancora arrivato nulla fino ad oggi pomeriggio.

Quindi prima di tirare in ballo il Presidente della Provincia certificate...

INTERVENTO
(fuori microfono)

GruSEPPE CORRADO - Consigliere Cornunale
Scusami, io non ri ho interrotto. Prirna di dire cose, tra I'altro, in un ambito come questo dove

stiamo pubblici ufficiali, ti prego diciamo, a me personalmente, come Presidente della Provincia

facente funzioni, prima di andare sulla stampa, è buona abitudine istituzionale informare le
isrituzioni. Chiaro? Perché quando mi arriverà vi preamuncio che scriverò al Prefetto perché mi
dovete far comprendere come avete fatto a sapere questo tipo di informazione. Perché qualdo
arriverà e se arriverà al Presidente della Provincia facente furuioni la vostra richiesta
immediatamente chiamerò iì Prefetto e chìederò aI Prefetto di comprendere come avete fatto ad

avere queste informazioni. Poi non entro in merito se dirulgarla, non divulgarla perché credo che

siano, diciamo, informazioni esúemamente riservate e quindi chiederò di trasmettere gli atti alla
Procura della Repubblica perché su queste cose non si scherza. Quindi prima di dire che io sono

il responsabile vi prego informatevi che a me ad oggi non è arrivato né con le buste gialle...
perché quando l'Onorevole D1mbrosio o il Consigliere Regionale scrivono immediatamente da

me ricevono risposte. Potete chiedere perché io sono fatto così, le cane le apro. Però vi prego
prima di dire queste cose informatevi che a me non è arrivato nulla, ma appena arriva, di
conseguenza, trasferìrò gli atti all'ordine massimo competente che domani è convocato tra I'altro,
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iì tavolo sulla sicurezza e quindi sarà lì I'occasione per tirar fuori I'articolo e di dire "Signori,
andate fino in fondo perché vogliamo capire da chi provengono queste informazioni". E chiudo
questo argomento. SuIa questione della Consigliera Merra, io prego l'ing. Di Bari, perché le
dichiarazioni della Consigliera Merra sono gravissime, sono molto gravi, Io non so a quale bando
di gara si rivolgeva la Consigliera Merra ma mi auguro, diciamo, che ci sia una risposta perché le
dichiarazioni sono molto gravi. Giacchè vengono dette qua dentro ed oggi siamo tutti... cioè lo
abbiamo ascoltato tutti, la pregherei, conoscendo, insomma la sua onestà intellettuale, di dare una
risposta concreta. E chiudo Presidente perché ho ascoltato 1a questione dei cantieri di
cittadinanza che si rischiano di perdere, ve lo dico io perché, per la responsabilita unica del
dirigente di Ragionetia della vostra amministrazione. Si sono persi i PAC per le responsabilità del
dirigente che voi continuate ad avere, nonosunte tutte 1e sollecitazioni del piano, dell'UfÍìcio del
Piano di zona, che in ogni modo per iscritto, non per iscritto, andando a bussare dietro la porta,
ha cercato di salvare quei 500 mila euro del PAC. Punto. Come sui Cantieri di cittadinanza sono

fermi perché gli uffici Ragioneria sta ancora fermo a dormire. Come vorrei sapere

dall'amminisuazione se il patto di stabilita del Comune di Trani è stato certificato per tempo,
perché anche mia figlia di 12 anni sa perfettamente che la data piu importante per la pubblica
amministrazione non è il 30 di aprile, è il 31 di marzo, quando viene cerrificato da pane degli
End il rispetto o meno del patto di stabilità. E il mancato... i.l ritardo nella cerrificazione del patto
di stabilita pur se rispettato, come mi risulta essere da parte del Comune di Trani, cornporta la

mancata assunzione di personale e di convenzioni. A me qua non interessa tutta
I'amministrazione Bottaro, a me interessa la citta di Trani e se qualcuno ha pagato e ha commesso

un errore così grave deve pagare, sctto rutri i punti di vista. Perché Ia questione CERIM è di una
gravita assoluta, Voi state consentendo, io Io sto dicendo da tre anni, ad una societa che sta

avendo problemi gravissime in altre realtà, senza un minimo di appoggio, cone diceva bene il
Consigliere Tomasicchio, continuate a dare proroghe su proroghe. Come avete fatto sulla gara

della Tesoreria, dove avete l'unica gara, che è la dottoressa, la dirigente della Ragioneria di
contratti ha chiesto di fare la sua stazione unica appaltante della provincia una gara che, tra
I'altro, lei sa benissimo che la Provincia non può fare perché sotto 40 mila euro. E la Provincia
gìiel'ha spiegato per iscritto da settembre del 2015 e voi state andando ancora in proroga! Allora,
signori, giacchè qui non è in gioco la questione dell'amminisuazione Bottaro, qui è in gioco Ia
credibilità della città di Trani, perché quando si perdono 500 mila euro de1 PAC non è un danno

che fa l'amministrazione, lo fa ai cittadini che ha i servizi del piano sociale di zona e qualcuno
deve pagare. Perché qui c'è gente che da qui lavora per la città e noi non possiamo pagare, non
possiamo non fornire sewizi pur se già erogati perché quaìcuno non è in grado di farlo. Non si

può non certificare. Se fosse vera la notizia che avete certificato in ritardo il patto di stabilità è

una notizia grave perché a pagare non è solo l'amministrazione Bottaro ma è I'intera città di
Traai. Grazie Presidente.

IERRANTE FABRIZIO - Presidente
Grazie Consigliere. Ha chiesto di intervenire il Consigliere Florio, nr 40. Prego.

ANTONIO ELORIO - Consigliere Comunale
Signor Presidente, vorrei dire signor Sindaco, signori Consiglieri colleghi, una esortazione e un
dèjà r.u. L'esortazione è in relazione ad a-lcuni giovanissimi tranesi che stanno portando in alto il
nome della città in ambito sportivo. Sono quelli appartenenti all'Associazione Polisportiva
dilettantistica culturale e ricreativa Judo Trani. Sono dei ragazzi molto giovani nati tra il 1997 e il
2001. Faccio i nomi perche lo meritano: Ninno Lotito, Carbone Fabio, Francesca Romanelli, Sara
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Pellegrini, Angelo Rutigliano, Cristian Pellegrini, Erica Berardino, Annalisa Marzulli e Massimo
Antonacci. Sono dei ragazzi che sono risultati tra i primi, hamo vinto la medaglia d'oro o si sono
classificati tra i primi ai campionati italiani di categoria e che quindi hanno consentito a quesu
citta di essere elogiata anche in campo sportivo, Ho letto piìr volte sugti organi di stampa di atri
di, come dire, stima effettuata nei confronti di persone, di giovani tranesi studenti che si erano
particolarmente distinti in campo letterario o cinematografico o teatrale. Meritano
considerazione anche questi giovani. Questa è l'esortazione che spero vogliate fare proprio anche
in virtu del fatto... abbiarno visto di recente, addirittura, essere data I'onorificenza di grande
ufficiale ad un italiano che si era palticolarmente nella Prernier League, olwiamente non siamo a

quei livelli, però anche questi cittadini meritano di veder riconosciuti i propri sforzi, anche
perché a livello assoÌutamente dilettanristico, quindi senza alcuna remunerazione. I1 dèjà ll,
questo è un po' più diverso. Vent'ami fa abbiamo assistito tutti quanti, chi con me, anzì, credo
quasi tutri, fuori clagli ambiti istituzionali allo scippo, possiamo dire così, alla perdira, alla

sottrazione, alla soppressione, del nostro ospedale. Questo è awenuto a causa di una politica - e
guardate, voglio che sia chiaro, non mi riferisco né alla politica di Centro Destra e né alla politica
di Centro Sinistra perché I'ospedale della città - imbelle, che non è stata capace all'epoca di
promuovere le azioni giuste, conette, 4i fia16s6ar'g alla propria forza, di mettere in atto i presidi
previsti dalla politica e dall'amministrazione per consentire che questo scippo non awenisse. [.a
responsabilità è di tutta la politica. Voglio che sia chiaro perché non è un attacco assolutamente,
non deve risultare un aftacco. A distanza di vent'anni, abbiamo oggi la fonuna di assistere ad

alcuni interventi di esponenti validissimi di spicco di quella politica che oggi, con ammirevoli
interventi, tenta di resuscitare un morto, tenta di chiudere la stalla prima, dopo che i buoi sono
ormai scappati e sono interventi che, per quanto ammirevoli, oscillano tra il velleitario ed il
patetico. Io voglio evitare che fra vent'anni qualcuno di noi si trovi a fare quegli stessi interventi
in relazione alla STP. La STP non è di Destra e non è di Sinistra, non è di Centro, non è di sopra e
non è di sotto, è della città. Noi abbiamo la fortuna di avere la maggioranza dei soci, la
percentuale dei soci, perché abbiamo AMET, Comune di Trani e Provincia, che abbiamo la
fomrna in questa periodo essere gestito da un tranese che so per certo si sta adoperando con tutte
le sue forze per salvare questa società.

INTERVENTO
(fuori mícrofono)

ANTONIO FLORIO - Consigliere Comunale
Sì, voglio dire...

INTERVENTO
(fuori microfono)

ANTOMO ELORIO - Consigliere Conunale
No. Voglio dire che purtroppo è stato...

INTTRVENTO
(fuori microfono)

ANTOMO ELORIO - Consigliere Comunale
E ve io dico io. Se voi non sapete o fate finta di non saperlo...
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INTERVENTO
(fitori microfono)

ANTOMO FLOf,[Q - Qe1*iglisls Comunale
E lo so. Siccome mi hanno fatto una domanda io sto risDondendo.

INTERVENTO
(fitoi microfono)

ANTONIO FLORIO - Consigliere Comurale
Non esiste, Non esistete. Non esistete. Sta alvenendo qualcosa di grave alf interno della STP.

Oltre ad essere succubi dei desiderata, dei baresi, che hanno una quota minoritaria, da Bari
intervengono díe dicu per cui le deleghe sono state tutte assornmate in mano all'amministratrice
unica sulla cui nomina io sorvolo perché non ho il tempo per parlarne ma che sarò oggetto...

INTERVENTO
lfitori microfono)

ANTONIO I'LORIO - Consigliere Comunale
Sara oggetto di apposita interrogazione. Quindi io chiedo anche, piÌr che all'amministrazione, io
chiedo ai Consiglieri, molto dei quali so non essere di Destra o di Sinistra ma di avere a cuore Ie
sorti di questa citta, di intervenire, ognuno per le propde competenze, affinchè si eviri... come?

INTERVENTO
(frlori microfono)

ANTONIO FLORIO - Consigliere Comunale
A-ffinchè si eviri che questo gioiello, questo piccolo miracolo dell'imprenditoria pubbLica, della
(inc.) prestata all'imprenditoria pubblica, ci venga sotúatto. Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Allora, a questo punto sarebbe terminato il tempo, però ho ancora quattro Consiglieri da far
intervenire. Se racchiudete I'intervento in un mfuruto a testa riusciamo sennò devo stoppare

I'intervento. Prego Consigliere Cinquepalmi. N'umero?

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE IABRIZIO - Presidente

Un minuto. Proprio un flash. Prego,

MARIA GRAZIA CINQUEPALMI - Consigliere Comunale
Presidente, Assessori, Consiglieri, approfitto delf intervento del Consigliere Amoruso proprio per
chiarire la circostarua che ha vessato anche in me parecchio stupore. Ho letto Ia gazzetta del
mezzogiorno del 17 maggio ed ho appreso dalla Gazzetta, con sommo stupore, ed ero contenta,
che fossero stati recuperati fitd aftivi del ristorante "Le lampare", del ristorante che si trova sotto
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il Fortino "ll vecchio ed il mare" e del bar "Tre palme". Prcprio perché ci sfiamo ocfllpando
insieme in comrnissione della questione dei fitti attivi da recuperare. Allora, diciamo, poiché non
ero stata aggiomata dai componenti della Commissione di questa circostanza, mi sono recata al
Comune, ali'ufficio patrimonio, mi hanno riferito che non è stata recuperata alcuna somma. Non
è stata neanche sottoscÉtta ula trarsazione che va alanti da parecchio tempo con il ristorante
"Le lampare", con appunto ula cifra abbastanza elevata e quindi, diciamo, ho ritenuto giusto
informare, con r:l comunicato, la cittadinanza che quanto era stato scritto, non so da chi, non
corrispondeva alla realtèr. E dei resto questa persoDa, il giornalista era stato, ra I'altro, indotto in
errore dall'elenco dei fifti attivi e mi rivolgo all'Assessore Ugnola, un elenco assolutamente non
veritiero, allegato al bi.lancio di previsione 2016. Qgesto elenco di fitti attivi, nella rata amuale
per debito pregresso, non riporta piìr alcun debito nei conflonti dei conduttori. Mi chiedo come

sia potuto accadere una circostalza del genere, visto che a giorni, a breve, discuteremo del

bilancio di previsione 2016. Cioè, Ie morosità dei conduttori improlwisamente sono sparite.

Grazie.

FERMNTE FABRIZIO - Presidente

Consigliere Briguglio nr 19. Consigliere, mi raccomando eh!

DOMEMCO BRIGUGIIO - Corsigliere Comunale
Grazie Presidente. Sicuramente questo porneriggio I'opposizione, come l'opposizione nella
maggioranza, chiamiamoìa così, ha dato veramente un contributo a quelli che sono i lavori del
Consiglio Cornunale. Perché quando si sente sollecitare alcuni particolari, alcune situazioni che

possono beneficiare e quindi stimolare l'attenzione dell'amministrazione va bene. Io sono

soddisfatto di quello che iI Presidente Corrado, il Presidente della provincia, ha sollevato in
questo Consiglio Comunale, perché ha posto all'attenzione alcuni particolari dove non dobbiamo
assolutamente sottovalutare questo. Come sono soddisfatto dell'intervento della collega di
maggioranza sui piani sociali di zona e sui bandi di cantieri di cittadinanza, Questo non significa
che è una critica, ma è una crescita. Perché, cari amici, se questo Consiglio Corrunale e voglio
racchiudere un pensiero molto velocemente, si dovesse insediare quello che succede è che i
banchi sono tutti attrezzati, nel senso che ognuno sa dove prendere il posto. Cosa che con

I'insediamento della nostra amministrazione in quel Comune non si riesce ancora a capire nulla.
In quel Comune non c'è la possibilità di trovare Ie cose giuste al posto giusto. Quindi, voglio dire,
stiamo riorganizzando, stiamo ridando una mano a questa organizzazione, stiamo cercando di
dare dignità ad una città che merita dal.vero e merita tanto. Per cui prenderei in seria

considerazione le critiche fatte dalla maggioranza per la maggioranza, che non sono critiche, ma

sono critiche cosmrftive, devo ringraziare chi dalla parte opposta ha fatto altretunto critiche
costruttive. E una cosa non dobbiamo dimenticare, l'appello fatto dal Consigliere di maggioranza,

sui giovani: Diamo spazio. Perché quello che lui ha letto stasera come nome voglio che la città
possa dare. ,.

INTERVENTO
(fuori mícrofono)

DOMEMCO BRIGUGLIO - Consigliere Comurule
E' di maggioranza. Quando si va oltre, caro alvocato, è sempre maggioranza. E' quella la città che
vogliamo: Trani per tutti. Crazie.
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FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Grazie Consigliere. Consigliere Avantario. Consigliere Avantario nr 12, So che risperterà il
minuto e mezzo.

CARLO AVANTARIO - Consigliere Comunale

Grazie Presidente. Veramente brevemente. Devo dire che avevo impostato il rrio, se pur breve,
intervento sull'accoglienza, ma devo cambiare. Volevo cominciare dalla critica mossa

ingenerosamente perché.. . (Problemi di audio)

FTRRANTE FABRIZIO - Presidente

11. Nr i i.

CARLO AVANTARIO - Consigliere Comunale

Grazie Presidente. Brevemente, ho cambiato la scaletta del mio intervento, se pw breve, per le
tante cose positive che sono state dette, anche con toni accesi, a cominciare dalle tasse che non
abbiamo ridotte. E' vero, non è stato possibile. Però si è ingenerosi se si dice 'Ì.{on avete fatto
questo", dimenticandosi delle condizioni di dissesto economico e finanziario in cui ci trovavamo.

Qpindi c'è stata necessità di... pensate alla Cone dei Conti ecc ecc... Secondo, le critiche che si

interpretano negli interventi fatti da noi della maggioranza non sono critiche ma sono una vogha

di partecipare, di spingere, di trolare soluzioni alla macchina amministrativa che sappiamo è
v€ramente, diciamo, in situazioni critiche, critiche, critiche. Infine, per quanto riguarda la
ridefinizione delle locazioni solo urra cosa all'Assessore competente Lignola, ho letto che è stata

definita, per la seconda volta, la disdetta all'Ufficio delle Dogane. Mi sembra opportuno che

questo servizio così importante per la città non venga disperso e che si addivenga ad un colìoquio

per capire gli equivoci in cui si è caduti e probabi.lmente per una lettura sbagliata della legge sulla

Spending Review. lnfine sull'ospedale. Io sono d'accordo con quanto dice il Consigliere trlorio
che al suo tempo la politica aveva delle responsabilità. Non solo queste, ma cenamente le piìr
imponanti. E' ora che si arrivi insieme a definire un comportamento perché è piir facile insieme

trovare soluzioni- Tenendo Dresente che le condizioni cliniche attualmente sono cambiate

rispetto a quindici anni fa, perché c'è la medicina che avanza e quindi i cambiamenti sono

normali per cui dobbiamo abituarci ad alcune strategie diverse e non più. a dire 'logliamo
lbspedale sotto casa", ma dobbiarno pretendere di avere, con pari dignità rispetto a tutti gli altri
cittadini, I'erogazione di sewizi che hanno altre città. Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Grazie Consigliere. Ha chiesto di intervenire il Consigliere Lops nr 30. Veramente telegrafico e

chiude.

MICHELE LOPS - Consigliere Comur:ale
Grazie Presidente, Assessori, colleghi Consiglieri, cittadini, io raccolgo I'invito del Presidente e

sarò telegrafico, forse anche piÌr telegrafico. Volevo spendere semplicemente due parole e cercare

di dare un consiglio sempre che questo consiglio possa essere supportato dalla legislazione
vigente. Per orwi motivi sono quasi quotidianamente portato a bazzicare l'Ufficio Tecnico e noto
che il dirigente, l'ing. Di Bari, si sta adoperando per cercare di mettere ordine, di organizzare

I'ufficio, ma malgrado questi sforzi purtroppo apprendo che il personale è insufficiente per poter
smaltire tutto il carico di lavoro che quotidianamente viene riversato dai cittadini, non solo, ma
anche quello pregresso, a cui, diciamo che le leggi non ci daruro 1a possibilità di assumere
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personale per la questione della spending Ìerabnr Q3rindi a questo punto io sommessamente
consiglierei, non lo so, sempre se questo sia possibile, che fino a qualche anno fa, tutte le
comunicazioni di inizio lavori, ie SCIA, le DIA, le CIL ecc ecc erano a titolo gratrito. Diciamo
che da un certo momento in poi, tutte queste istanze, tutte queste comunicazioni sono, diciamo, a

titolo oneroso. Evito di leggere poi I'elenco degli oneri che i cittadini si sobbarcano per oftenere,
diciamo, non solo delle risposte, ma per comunicare, diciamo, questi lavori. E quindi come logica
conseguenza, i cittadini e gli operatori, dovrebbero giovarsi anche di un servizio un atumino
anche più celere rispetto al passato. Cosa che a stento awiene. Allora chiedo che queste maggiori
entrate almeno in ula piccola percentuale, non so se è possibile, possono essere accantonate in un
fondo per incentivare il lavoro del personale in forza all'UTC visto che non si può assumere alrro
personale. AlI'UTC, al SUAP. E quindi che questo dowebbe essere finalizzatc allo smaltimento
delle pratiche edilizie giacenti neif interesse della collettività. Mi piacerebbe sapere queste

somme come vengono impiegate, visto che vengono introitate sotto la voce "diritti di segreteria" .

Che cosa significa "Diritti di segreteria"? Chi percepisce queste somme? E chiedo...

INTERVENTO
(fuori microfono)

MICHELE LOPS - Consigliere Comurale
Presidente, sono telegrafico, non ho...

INTERVENTO
(fuon microfono)

MICHELE LOPS - Consigliere Comunale
Chiedo. ..

INTERVENTO
(fuori microfono)

MICHELE LOPS - Consigliere Comunale
Vengono chiamate, non so, importo o diritti di istruttoria.

INTERVENTO
(frnn microfono)

MICHELI LOPS - Consigliere Comunale
Presidente, va bene. Auspico che ci sia una risposta a questa mia osservazione. La ringrazio.

IERRANTE IABRIZIO - Presidente
Grazie Consigliere. Allora adesso toccano dieci minuti di replica all'amministrazione. Non
essendoci il Sindaco owiamente hanno facoltà di intervenire gli Assessori che devono utilizzare
questo termine dei dieci minuri. Corre I'obbligo però da parte mia rispondere ad una precisa
osservazione fatta dd Consigliere SStelle che mi dispiacere essere assente in questo momento
però, solitamente quando si pongono le domalde, poi si aspetta anche che uno possa dare la
risposta! Per quanto riguarda la mozione "Rifiuti zero" è pervenuto presso la presidenza, è stata
rimandata indietro per irregolarità formali perché aveva la forma del prolvedimento e quindi
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della proposta di delibera di Consiglio Comunale e non già di mozione, è stato rimandato
indietro. Quindi nel momento in cui si fa esplicito riferimento a eventuali condotte omissive da
parte di questa presidenza poi si assume tutre le responsabihta in ogni sede riguardanre
owiamente le affermazioni che si fanno in quest'aula. Anche perché il Consigliere che I'ha
chiesto fa parte dell'Ufficio di Presidenza e ben ha diritto a visionare e accedere, acquisire tutti gli
atti che sono a disposizione della presidenza. Aliora, adesso deve intervenire 1a... no, deve
intervenire per replica l'amministrazione. Prego. Allora Consigliere.. . Assessore Lignola numero?

INTERVENTO
(fuorÌ microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Sei.

LUCA LIGNOLA - Assessore

Buonasera a cuEi. Cercherò di rispondere a tutte le domande, anche se in maniera sintetica. Parto
da quelle, diciamo, piir difficili, che sono quelle della Consigliera Merra e del Consigliere
Corrado. Rispondo in maniera onesta che hanno perfettamente ragione entrambi. Le tasse

effetlivamente non sono diminuite, c'è il patto di subiliu, pur rispettato, è stato comunicato con
ritardo. Di questo io me ne rarnmarico. E' un fatto gravissimo, soprattutto quest'ultimo, perché

dimosua ula disorganizzazione all'interno de1 nosuo ufficio. Io me ne sono reso conto, ho avt.to
poco tempo e garantisco che questo è il mornento, come dice il Consigliere Corrado, di riguardare
tutta la situazione. Le tasse non sono diminuite. Per poterle diminuire I'unica maniera è agire sul

recupero dell'evasione- Persare di poter abbassare le tasse senza fare questo non è possibile.

Purtroppo è vero, non le abbiamo abbassate. È inutile nasconderci dietro a cose, la verità è

questa: le tasse non sono diminuite. Il patto di stabilità è stato rìspettato ma non è stato
cornunicato nella giusta tempisrica, Questo ha delle grosse conseguenze per il Comune di Trani.
Voglio essere onesto con tutti. Il perché non è stato comunicato va anche detto. Non è stato

comunicato perché c'è stato prima un certo dmore da pane dei Revisori, anzi, fino all'ultimo, di
firmare questo documento. Hanno, come dire, si sono intimoriti, secondo me, dalla gestione

precedente, quella commissariale. Ogni firma, ogni loro parere viene rilasciato proprio I'ultimo
giomo. Avete visto sul consuntivo, così sarà sul bilancio di previsione. Però questo non ci esime

da assumere le nostre colpe. E stato inviato nei termini in realta il patto di stabilità ma inviato
nella maniera sbagliata, cioè con la firma non corretta, non quella del Revisore, ma quella del
Segretario. Qpesto è un errore grave. Io mi assumo le responsabilità per quello che posso essere io
responsabile. Io mi sono arrabbiato moltissimo perché ero li presente quel giomo in Comune e

non mi è stato detto, perché la dirigenza pensava fosse stata fatta in maniera corretta. Per quanto
riguarda le imposte, ripeto, l'unica maniera è poter pensare ad un sistema nuovo di recupero
dell'evasione. Questo significa anche gesúre I'intero ufficio tributi in maniera diversa. Non si può
pensare di continuare a gestire I'Ufficio Tributi in questa maniera. Ho dato indirizzo, giusto per
portare alla conoscenza di tutti, di dar seguito agli accertamenti con adesioni e gli atti di
mediazione. Finora non è mai stato fatto. Spero con questo di ridurre Ia pressione, le (ùrc.)

tributarie. Un'ultima cosa: sulla ricapitalizzazione stiamo aspettando ancora la perizia del
professore. la nota della Cone dei Conti a me non risulta essere arrivata nulla. Con estrema

onestà leggo anch'io queste notizie ma non è vero, Invece su quell'alua osservazione dalla
Consigliere Barresi...
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LUCA LIGNOLq. - Assessore

No, no, ad oggi non c'è alcuna diffida. Io sono onesto, non c'è diffida. Lrn'ultima cosa e concludo.
Sulla domanda della Barresi daremo ben presto qualche indizio di modificare I'aneggiamento di
affidamento di queste gare.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Grazie Assessore. Numero 3. Assessore Capone, prego. L'Assessore Lignola è stato due minuti.
Prego anche lei.

GIOVANNI CAPONE - Assessore

Bene. Allora, Presidente e Consiglieri, solo una serie di questioni, poche, perché non c'è il rempo
per rispondere a tutto. Per quanto riguarda la sistemazione delle aree del cimitero devo
aggiornare, c'è stato l'intervento della cooperativa che ha bonificato le aree, quindi il sopralluogo
dei colleghi, dei Consiglieri 5 Stelle risale a forse oltre una settimana fa. La bonifica è stata

effettuata. Per quanto riguarda la manutenzione delle strade c'è sempre aperta la questione con Ia

ditta che si è aggiudicata la gara per il rifacimento del manto stradale. E' aperta perché il dirigente
sta definendo come procedere. Se ci sarà un'ulteriore rallentamento sono sicuro che panirà una
diffida. Sriamo seguendo anche i lavori che si stanno effettuando per la collocazione della fibra
ottica. E' chiaro che ci sarà attenta vigilanza affìnchè le opere siano eseguite a perfetta regola
d'ane,

I'ERRANTE tr'ABRIZIO - Presidente
Okay. Ha chiesto di intervenire l'Assessore Bologna. Numero?

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTX IABRIZIO - Presidente

7. Prego.

RAFFAELI-{ BOLOGNA - Assessore

Buonasera a tutti. Approfitto dell'occasione che mi è stata data per rispondere ad una serie di
quesiti. Prirno quello che mi è stato fatto dalla Consigliere Capone, relativamente allo stato di
avanzamento del piano lungomare delle coste. Il piano lungomare delle coste non è

assolutamente fermo. E' stata fatta una delibera di Giunta che risale al marzo 2015... 2016,
relativamente alla presa d'atto della documentazione tlasmessa dai progettisti che attualmente
non ci sono più perché harmo rinunciato all'incarico una vclta consegnata la pane sostanziale
della documentazione. E questo risale al 22 dicembre 2015. l^a presa d'atto consiste nella
possibilità - ed è stata pensata per questo - che ha avuto i'amministrazione comunale di attivare
comunque le procedure di gara per i bandi che attualmente sono in corso di assegnazione. Credo
che I'assegnazione sia allo stato provvisoria, per quanto riguardava le spragge fibere con servizio e

cioè quello che risultava essere possibile attivare ed essere suscettibile di affidamento per gli
utilizzi economici. Qrss16 pg. ttanto riguardava anche la eventuale risposta, che non è s12ta data
I'alua volta e che approfittò per dare questa volta, relativamente all'applicazione, alla legittima
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applicazione delle procedure relative all'art. 4 della L.R. 17, che prevede un iter ben preciso sulla
formazione e approvazione del piano lungomare delle coste che riguarda nello specifico
I'adozione formale, L'adozione formale non può essere fatta sempìicemente perché non è stata
awiala ancora la procedura di compatibilita ambientale, quindi la verifica di assoggertabilità
vasta, che nel più breve tempo possibile, I'amministrazione, quindi i1 dirigente, che è presente
peraltro, se vrole può anche intervenire nel corrispondere, ma io credo che sia intento comune
drre che prorwederemo aJ piu presto per una serie di incombenze e di urgenze che sono state

espletate precedentemente. Un attimo solo, completo per quanto riguarda le norme tecniche di
attuazione del Piano Regionale delle Coste che sono il riferimento, il faro di applicazione per
tutte I'iter procedimentale. Cioè, I'art. 8.1 prevede esattamente quello che sta facendo
I'amministrazione comunale di Trani. Quindi nel vaglio della legittimità. L'ultima questione
riguarda la cabina, I'estenuante questione cabine che ricordo avere un titolo concessionario in
corso di validita e che terminerà i1 31.12.2016. Improcrastinatamente. Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Grazie. Allora, ha chiesto di intervenire I'Assessore De Michele nr 9. Prego Assessore.

GruSEPPE DE MICHELE - Assesore
Buonasera a tutti. Provo a intervenire anch'io rnolto rapidamente per i tempi risuetri che mi sono
stati concessi. ZTL di cui ho sentito parlare. La ZTL non è un semplìce prorwedìmenro di Giunta,
è un programma che viene approvato a livello ministeriale per cui segue un iter abbastanza

complesso. E' stato portato avanti. Per la prima volta anluncio che il primo giugno entrerà in
funzione perché siamo...

INTERVENTO
(fircri microfono)

GIUSEPPE DE MICHEI^E - Assessore

Non ho fatto nessun annuncio.

INTERVENTO
(fuori microfono)

GIUSEPPE DE MICHELE - Assessore

No, non mi posso essere addebitati alcun annuncio. Non ho mai fatto annunci in ta.l senso.

Comunque-.. e provo ad andare avanti. Il primo giugro entreranno, verranno montati...

INTTRVENTO
(fuori microfono)

GruSEPPE DE MICHELE - Assessore

Il prossimo primo giugno, per il Consigliere Florio, saranno montati ed entreranno in funzione.

Questo rientra in un prograrnma piìr vasto di ZTL, perché quello che viene portato a termine in
questo momento è soltanto la prima parte che riguarda il pono, poi c'è una seconda parte che
riguarda il centro storico. In maniera complementare verranno portate avanti anche a-ltre

iniziative di telecamere in altre zone della città perché il problema di sicurezza è uno degli
elementi sentiti. In merito al personale, agli interventi, le richieste che pervengono al Comando
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dei Vigili sono numerosissime, le piìr disparate e potrei fare un elenco lunghissimo. L'organico è

critico. E'un organico ereditato in maniera cririca. Nel senso che sin ora non erano state fatte
assunzioni, non sono state fatte assunzioni nel tempo. Non è possibile neanche nel breve tempo
incrementare personale, implementare col personale. Quindi quel personale va gestito al meglio e
ripartito tra Ìe mille incombenze. Che significa? Significa che di volta in volta dowanno essere

trovate delle priorità a cui dare risposta. Così, ad esempio, I'esempio dì ieri, giù al pono un gran
casotto. Perfetto. Il porto sarebbe doluto essere chiuso, invece in realta era aperta nella prima
pane. Perché? Perché via Ognisanti è chiusa per lavori e via Beltrani era chiusa per una
manifestazione. Allora bisogna collocare, collegare.,,

INTERVENTO
(fuori microfono)

GruSEPPE DE MICHELE - Assessore

Un attimo. .. .anche le esigenze che si vengono a verificare per siruaz ioni diverse. Quindi
chiudere il porto, cosa che è stata fatta nella seconda parte. Era I'exstrema ratio perché si sarebbe

isolata tutta la zona. Ma al dr là di questi contesli, ovviamente possiamo entrare nei dettagli ma

non c'è il tempo. Vorrei fare solo un accenno al discorso sicurezza sempre in generale. E'stato
richiesta in maniera informaìe un incontro con la Prefettura, la Prefettura ha indetto questo

Comitato per I'ordine e la sicurezza pubblica, così come aveva accennato il Consigliere Corrado,
che si terra domani, nella quale verranno trattati i vari temi, owiamente richiedendo una
maggiore partecipazione delle altre forze di polizia non potendo sopperire direttamente.

Questione telecamere. Ii brevissimo accenno. Le telecamere in dotazione alla Polizia locale e

tutto j.l sistema è funzionante ed efficiente. Quindi non riguarda la parte cornunale. Ci siamo

attivati per, diciamo, sensibitzzare ulteriormente gli Enti. Però condivido le perplessità di non
manifestare pubblicamente alcune notizie di carattere riservato che, anziché agevolare, incrinano
la possibilità di adempiere ad alcuni compiti. Mi spiego meglio. Sapere che una telecamera non
funziona, tra l'altro, ripeto, notizie riservate, sono infondate quelle reiative ad agosto, sono

infondate quelle relative agli altri commissariati, non ci sono queste notizie, però alcune
segnalazioni vanno fatte agli organi preposti a livello interno e solo dopo aver esperito tutte
queste parti arrivare all'opinione pubblica. Perché in questo momento non stiamo facendo un
servizio. In questo momento stiamo dicendo che stiamo scoperti, forse, perché non ho notizie di
conferma, sotto un certo aspetto e sicurariente non contribuisce. A,lcune notizie è bene

riservarle, almeno a mio awiso, in panicolari contesti. Cosa che noi stiamo facendo. Cioè

abbiamo sollecitato il Prefetto ad avere notizie. Grazie.

IERRANTE FABRIZIO - Presidente
Grazie Assessore. Possiamo passare all'ordine del giorno.

TrasrriziDne a rura d i L|VE srl - Vja EDrna.e ìloràndi, l B - PadDva - Tel +3 9 049/65 8599 Fax +39 049 8?84380 - lìr.c. ì@!9t_at4)3iLLl,,1



23 I s 12016

It presente verbale è stato approvato e sottoscritto nei modi di legge

IL SEGRETARIO GENERALE

F.to Dott. carlo Casalino

IL PRESIDENTE

Aw. Fabrizio Ferrante

n" |fr. t.L.res puoot;c

IL SEGRETARIO GENERALE

che la presente deliberazione:

è affissa all'albo Pretorio dal

ATTESTA

16 BiU 2016

per 15giomi consecutivi come prescritto dall'art. 124, l'comma,delTUEL approvato

col D.Lgs. 18.8.2000, n. 267.

I 6 $tu 7916 7.\

Trani.

ll segfetaio, visti gli atti d'uffìcio,

che la presente deliberazione:

è divenuta esecutiva Ìl

Trani,

- 1 LU0 2016

decorsi 10 giorni dalla pubblicazìonei

(art. 134 comma 3 delD.lgs.267 18.8.2000)

IL SEGRETARIO GENERALE

dottCarlo Casalino

AfiESTA

tr
tr

è stata dichiarata immediatamente eseguibile: (art- 134 comma 4 del D.lgs- 267 18 8 2000)

Copia conforme ad uso amministrativo.

16lìlu ?016

Trani,


